



Abaten a 10 hombres armados tras ataque a Fuerza Civil en NL

Un ataque contra la Fuerza Civil de Nuevo León dejó al menos 10 hombres armados abatidos y un oficial herido en Salinas Victoria





Fuerza Civil»

enfrenta a presuntos delincuentes en carretera a Nuevo Laredo

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, Gerardo Palacios Pámanes, señaló que los efectivos respondieron a la agresión de los hombres armados, quienes comenzaron los disparos.

Mauricio Salomón

Un enfrentamiento entre elementos de Fuerza Civil y presuntos delincuentes armados dejó un saldo de hasta 10 personas abatidas y cuatro uniformados lesionados en la carretera federal a Nuevo Laredo, en el municipio de Salinas Victoria, Nuevo León. El percance se registró alrededor de las 15:30 horas de ayer a la altura de la localidad de Mamulique, a las afueras del municipio. De acuerdo con el titular de Seguridad Pública, Gerardo Palacios Pámanes, los presuntos delincuentes, quienes se trasladaban a bordo de tres camionetas blindadas, atacaron a los oficiales de la corporación con armas de fuego. Los uniformados respondieron a la agresión, abatiendo a 10 pistoleros y decomisando los tres vehículos que utilizaron, así como una cantidad no especificada de armamento, incluyendo granadas y equipo táctico. Palacios Pámanes reportó a cuatro uniformados heridos, tres de ellos a causa de una volcadura y uno más por impacto de bala.

Al lugar arribaron elementos del Ejército y la Guardia Nacional, así como de la Policía Ministerial, quienes acordonaron la zona y levantaron los reportes correspondientes. Gerardo Palacios Pámanes, secretario de Seguridad del Estado, informó que diez presuntos delincuentes fueron abatidos a balazos, al registrarse un enfrentamiento con integrantes de un grupo de la delincuencia organizada que viajaban en tres camionetas blindadas. Asimismo, durante el enfrentamiento que se registró este lunes por la tarde en el municipio de Salinas Victoria, cerca de la carretera federal a Nuevo

Laredo, Tamaulipas, un elemento de la policía estatal Fuerza Civil resultó herido de bala, y otros tres elementos sufrieron lesiones en una volcadura. Según informes preliminares dados a conocer por el funcionario a través de sus redes sociales, los policías estatales fueron agredidos a balazos por sujetos que viajaban en tres camionetas blindadas, y al repeler el ataque abatieron a diez de sus agresores.

“

El percance se registró alrededor de las 15:30 horas de ayer a la altura de la localidad de Mamulique, a las afueras del municipio”

En el sitio se aseguró “una cantidad considerable de armamento”, incluyendo granadas, municiones y equipo táctico, además

de los vehículos blindados en los que se transportaban los presuntos delincuentes. M